

Propriétés
Parisiennes

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

5 Pièces

228 m²

Réf. PP2-2537

6 500 000 €

Paris 4^{ème}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris IV - Quais Henri IVA deux pas des Quais de Seine, du Pavillon de l'Arsenal et à proximité immédiate de la place de la Bastille, aux derniers étages d'un immeuble 1900 avec ascenseur et gardien, un appartement en duplex de 227,37 m² Loi Carrez avec balcons et magnifiques vues dégagées sur Paris.Ce loft très lumineux offre au 6ème étage une entrée desservant un salon/séjour avec salle à manger ouvrant sur un large balcon par de grandes portes fenêtrées, une cuisine séparée et un bureau. Le 7ème étage accueille la partie nuit : une suite avec sa salle de bains et salle de douche, une pièce ...

Paris IV - Quai Henri IV Close to the Banks of the Seine, from few minutes by feet to the Pavillon de l'Arsenal and the Place de la Bastille, on the last floors of a 1900th building with caretaker and elevator, a 227.37 sq.m French Carrez Law duplex apartment with balconies offering magnificent unobstructed views onto Paris.This very bright property enjoys on the 6th floor an entrance, a living room with a dining area; all opening onto the balcony, a separated kitchen plus an office room. On the 7th floor a nice bright suite with its bathroom and shower room, a relaxing room or office room, a ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

